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L’appuntamento con la com-
missione comunale sul tema 
della sanità è sabato, alle 10, 
nell’anfiteatro del Palazzo di 
Città. «Recependo anche le 
istanze della minoranza - di-
ce il sindaco Lambertini - ab-
biamo deciso di convocare la 
commissione nell’anfiteatro 
in modo che i cittadini possa-
no assistere rispettando le di-
sposizioni Covid. Sia chiaro 
che non dovrà essere né un 
dibattito pubblico, né un pal-
co politico».

E se ci saranno novità di 
cui parlare dipenderà da og-
gi. Per oggi è, infatti, atteso il 
pronunciamento del Consi-
glio di Stato sulla richiesta di 
sospensiva della Regione in 
merito al  ricorso contro  la  
sentenza del Tar sul bando 
per l’affidamento ai  privati  
della gestione degli ospedali 

di Cairo e Albenga. Altro ap-
puntamento, sempre oggi, il 
confronto tra i vertici Asl 2 e i 
sindacati. Commenta, il com-
missario Asl 2, Paolo Cava-
gnaro: «Si parlerà di Cup, li-
ste di attesa e degli ospedali 
di Albenga e Cairo. Per quan-
to riguarda i Cup, da un lato 
quelli  aperti  stanno  prose-
guendo l’attività senza pro-
blemi grazie anche al buon 
senso degli utenti; illustrere-
mo, però, le difficoltà ad apri-
re, per ora, altri sportelli ga-
rantendo la sicurezza degli 
accessi. Per le liste di attesa, 
si sta procedendo a soddisfa-
re le vecchie richieste: risolte 
ad esempio le liste di endo-
scopia e prelievi, su altre ri-
chieste stiamo procedendo, 
rispondendo in modo soddi-
sfacente anche alla “nuova 
ondata” grazie alla preziosa 
disponibilità degli specialisti 
ambulatoriali ed ospedalieri 
a turni aggiuntivi». 

Sull’Ospedale di Cairo, Ca-
vagnaro  rimane  prudente:  
«Ci confronteremo partendo 
dalla priorità comune di ga-
rantire  massima  sicurezza  
per pazienti e lavoratori. Da-
remo  anche  date  sul  pro-
gramma di rientro del perso-
nale  impiegato  altrove.  Ci  
stiamo muovendo  per  l’as-
sunzione di infermieri anche 
attingendo alle graduatorie 
per tempi determinati; rima-
ne il problema degli speciali-
sti: la chiamata per medici di 
emergenza è andata deserta 
su tutta la Liguria; ora abbia-
mo richiesto la possibilità di 
assumere 7 medici per l’Asl 
2, tre andranno a Cairo». —
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Pontone  e  rimorchiatore  
tornano verso Imperia. La 
«missione» nella Baia del So-
le per il ripascimento dell’a-
renile è finita. I tecnici della 
Marittima  Service  Group  
hanno concluso le operazio-
ni  con  l’ultimo  passaggio  
nella  spiaggia  di  Levante.  
«Ci hanno accusati di spor-
care il mare – spiegano i re-
sponsabili della squadra di 
tecnici imperiesi – ma il ro-
vescio della medaglia rac-
conta un’altra storia. Duran-
te gli interventi di ripasci-
mento lungo il litorale alas-
sino abbiamo raccolto an-
che i rifiuti che galleggiava-
no a pelo d’acqua. L’attività 
di scopamare – precisano - 
non era prevista nel nostro 
intervento, ma non ci sia-
mo tirati indietro. Lavoria-
mo in mare 365 giorni l’an-
no e sappiamo bene quan-
to sia  importante tutelar-
lo». Non è andato tutto li-
scio  per  i  «ragazzi»  della  
Marittima Service durante 
la missione ad Alassio. 

«Ci sono state giornate in 
cui abbiamo dovuto sospen-
dere le attività perché le con-
dizioni meteomarine erano 
proibitive e la chiatta con le 
idrovore non poteva certa-
mente operare. La situazio-
ne si è poi normalizzata nei 
giorni successivi e siamo riu-
sciti a concludere la parte 

più consistente del ripasci-
mento senza altri problemi. 
In questi giorni ci siamo de-
dicati a ulteriori passaggi,  
ma ora l’intervento è com-
pleto e si torna a casa». 

Negli ultimi giorni alcuni 
turisti si sono lamentati per 
«lo stato di salute del mare» 
segnalando la presenza di 
grosse chiazze oleose,  ma 
anche pannolini e altre so-
stanze. Si sono rivolti anche 
al vicesindaco Angelo Gal-
tieri denunciando che «una 
situazione del genere non è 
degna di una località presti-
giosa come Alassio». I vec-
chi bagnini raccontano una 
storia diversa: «Tutto dipen-
de dalle correnti può capita-
re che liquami e rifiuti possa-
no raggiungere la riva, ma 
si tratta di eventi sporadici. 
I turisti possono davvero sta-
re tranquilli. Il mare di Alas-
sio gode di ottima salute e 
non c’è bisogno di esperti  
per  confermarlo».  «I  con-
trolli – aggiunge il vicesin-
daco Galtieri – ci sono e l’Ar-
pal è il massimo organismo 
competente. Solo un’even-
tuale segnalazione da parte 
dell’Agenzia  regionale  fa-
rebbe  scattare  provvedi-
menti  drastici  e  divieti  di  
balneazione che per ora, for-
tunatamente, non sono sta-
ti necessari». G.B. —
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commissione aperta ai cittadini al palazzo di città 

Cairo, ospedale ai privati 
liste di attesa e personale
Sabato incontro pubblico
Si discuterà delle strategie per le nuove emergenze
dell’arrivo di 3 medici e della carenza di infermieri

alassio.  dopo  il  ripascimento  dell’arenile

Scopamare al lavoro
per pulire dai rifiuti
l’acqua della baia A Cengio si diventa militi Cri 

in videoconferenza. Da saba-
to, e sino all’11 agosto, il cor-
so di accesso per nuovi volon-
tari alla Cri di Cengio che sa-
rà in modalità smart. Occor-
re  iscriversi  al  portale  
www.gaia.cri.it  e registrar-
si; quindi seguendo i sempli-
ci passaggi si dovranno com-
pilare i dati richiesti caricare 
la propria carta di identità. 
Finita la procedura seguen-
do le istruzioni occorre clic-
care su Formazione, trovare 
il  corso del Comitato Cen-
gio, poi visualizzare il pro-
gramma delle lezioni onine. 

Alle lezioni in videconferen-
za si può accedere sia da cel-
lulare che da pc. Una bella 
notizia  arriva  dalla  Croce  
Verde  di  Murialdo  che  ha  
inaugurato una nuova ambu-
lanza. Spiega, il presidente 
Fabrizio Poggio: «Si tratta di 
un Ducato attrezzato come 
ambulanza di rianimazione 
con  piano  ammortizzato  
(con barella  speciale  per  i  
traumatizzati), dal costo di 
oltre 90 mila euro sostenuto 
dall’associazione con il pre-
zioso supporto della Fonda-
zione De Mari». M.CA. —
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corsi online alla cri di cengio

Croce Verde di Murialdo
debutta la nuova ambulanza

Proseguono i lavori di mes-
sa in sicurezza della frana 
sulla strada provinciale del 
Santuario all’altezza dell’a-
bitato di  San Bernardo in 
Valle. L’obiettivo dell'ammi-
nistrazione provinciale è eli-
minare il semaforo, che at-
tualmente disciplina la via-
bilità con il senso unico al-
ternato, entro il mese di set-
tembre. «Consolidata la pri-
ma parte del movimento fra-
noso - spiega Luana Isella, 
consigliere delegato alla via-

bilità della Provincia di Sa-
vona  -  sarà  necessario  ri-
chiedere alla Regione un ul-
teriore  finanziamento  per  
un secondo lotto di lavori, 
vista la situazione comples-
sa dell'intero versante dove 
è presente anche una strada 
comunale». Prosegue il con-
sigliere provinciale: «Il ver-
sante è sempre monitorato 
dalle strumentazioni e dai 
tecnici che seguono costan-
temente il cantiere». M.C. —
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savona: la sp a senso unico alternato

Frana al Santuario
lavori fino a settembre
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